
“¡ALEGRENSE PORQUE EL VIENE!”

DOMINGO DE GAUDETE
15 DE DICIEMBRE 2024 3ER DOMINGO DE ADVIENTO

Song: Maranatha | Cristóbal Fones, SJ

 “La gente le preguntaba: '¿Qué debemos hacer?' Él les contestaba: 'El que tenga dos
capas, que dé una al que no tiene, y el que tenga de comer, haga lo mismo Vinieron
también cobradores de impuestos para que Juan los bautizara. Le dijeron: 'Maestro,
¿qué tenemos que hacer?' Respondió Juan: 'No cobren más de lo establecido. A su vez,
unos soldados le preguntaron: 'Y nosotros, ¿qué debemos hacer?' Juan les contestó: 'No
abusen de la gente, no hagan denuncias falsas y conténtense con su sueldo .El pueblo
estaba en la duda, y todos se preguntaban interiormente si Juan no sería el Mesías, por
lo que Juan hizo a todos esta declaración: 'Yo les bautizo con agua, pero está para llegar
uno con más poder que yo, y yo no soy digno de desatar las correas de su sandalia. El los
bautizará con el Espíritu Santo y el fuego. Tiene la pala en sus manos para separar el
trigo de la paja. Guardará el trigo en sus graneros, mientras que la paja la quemará en el
fuego que no se apaga.

Con estas instrucciones y muchas otras, Juan anunciaba la Buena Nueva al pueblo”.

1.ª lectura: Sofonías 3,14-18a | Salmo: Isaías 12,2-3.4.5-6 | 2.ª lectura: Filipenses 4,4-7 | Evangelio: Lucas 3,10-18
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CONSOLACIÓN - SOLIDARIDAD - COMUNIÓN
Él te envía a derramar el bien y te impulsa por dentro. Para eso te llama con una
vocación de servicio. Él mismo nos dice: «Yo los envío» (Lc 10,3). Esto es parte de la
amistad con él. Por eso, para que esa amistad madure, hace falta que te dejes enviar por
él a cumplir una misión en este mundo, con confianza, con generosidad, con libertad,
sin miedos. Si te encierras en tus comodidades eso no te dará seguridad, siempre
aparecerán temores, tristezas, angustias. Quien no cumple su misión en esta tierra no
puede ser feliz, se frustra. Entonces mejor déjate enviar, déjate conducir por él adonde
él quiera. No olvides que él va contigo. No es que te lanza al abismo y te deja
abandonado a tus propias fuerzas. Él te impulsa y va contigo. Él lo prometió y lo cumple:
«Yo estoy con ustedes hasta el fin del mundo» (Mt 28,20). Dilexit Nos # 215.

https://www.youtube.com/watch?v=3Ih4GmIPv38


Reflexión de "Place et parole des pauvres": Un grupo de personas que viven en
precariedad y crean contenido radial (en francés).

La encíclica a través de los sentidos: 
Esta semana los invitamos a prestar

atención a nuestra ESCUCHA.
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HUB DE APRENDIZAJE JPIC
2024

¿Cómo recibo estas palabras (del Evangelio y del Papa)? ¿Qué me conmueve?  

Estas palabras me reconfortan. La frase que me conmueve es « No te arrojará al
abismo ni te abandonará ».

El Papa nos dice lo que Dios quiere que hagamos en la tierra, confiando en que
siempre está con nosotros, que nos acompaña. Soy muy consciente de que todos
tenemos una misión en la tierra, pero no es fácil decirnos a nosotros mismos que el
Señor está siempre con nosotros. 

ILas palabras del Papa también me ayudan a creer que ciertamente tengo una misión
en la tierra y que tengo confianza y generosidad. Por otro lado, con lo que está
pasando en el mundo, a veces me cuesta creer. Con las guerras, la violencia.

En el Evangelio está escrito claramente: « El que tenga dos vestidos, que comparta
con el que no tenga ninguno », lo que significa que Jesús en aquella época habría dado
su vestido al más pobre. Tenía la noción de compartir. Lo mismo hacía con los que no
tenían comida.Significa que daba mucho a los demás, ¿y recibía tanto?

¿Qué significa para mí el Corazón de Jesús? ¿Cómo lo veo? 

Orando juntos por nuestro mundo bendecido y roto

Salmo Responsorial | Is 12:2-3, 4, 5-6.

R. El Señor es mi Dios y salvador.

El Señor es mi Dios y salvador, con él estoy seguro y nada temo. El
Señor es mi protección y mi fuerza y ha sido mi salvación. Sacarán
agua con gozo de la fuente de salvación.

Den gracias al Señor, invoquen su nombre, cuenten a los pueblos sus
hazañas, proclamen que su nombre es sublime.

Alaben al Señor por sus proezas, anúncienlas a toda la tierra. Griten
jubilosos, habitantes de Sión, porque el Dios de Israel ha sido grande
con ustedes.
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El Corazón de Jesús me guía y me acompaña, está siempre conmigo. 
Todo lo que es puro, justo, recto, honesto, amoroso y bueno; todo lo que necesitamos
para vivir. Así debe actuar un corazón; para mí, un corazón sólo puede ser bueno. 
El corazón de Jesús es bueno; para mí, es tan extraordinario que es difícil expresarlo con
palabras. El corazón de Jesús es lo que nos da fe y esperanza.  Estamos obligados a amar
a Jesús si le seguimos. 
¿Sientes que le amas lo suficiente a cambio?
No lo sé. Para mí: signo de interrogación. Si le amara de verdad, de verdad, de verdad,
habría dejado de hacer ciertas cosas. Estaría más enamorado del Señor, más en oración.

Haz clic aquí para visitar el sitio de la radio.

Por nuestro mundo, las personas y situaciones
que viven en nuestros corazones.

Oración de intercesión: 

https://www.rcf.fr/culture/100-voix-et-1000-choses-a-dire

